

非配偶者間の体外受精

不妊に悩む夫婦が第三者から精子や卵子の提供を受ける非配偶者間の体外受精に、広島市のクリニックを含む全国七医療施設が本格的に踏み出す。既に今年、夫婦二組に実施し妊娠中。七月に知人からの提供も認めるなどとする独自指針もつくれた。非配偶者間の体外受精は日本産科婦人科学会が認めておらず、論議を呼びそうだ。

(平井敦子)

七施設は、全国二十ART)」に加盟し、中国地方では広島HAKU(日本生殖補助医療標準化機関(JIS)市中区)が含まれる。

JIS ARTが設けた指針では、精子・卵子の提供について金銭授受を禁止した上で、匿名の提供者が見つけられない場合は親族や友人からの提供も認めることとしている。

非配偶者間の体外受精について、国の審議会は二〇〇三年、匿名の第三者からの提供に限り容認しつつ、法律など制度が整うまで実施すべきでないとする報告書を出した。日本産科婦人科学会は、審

見解守るよう要請も

ARTは今年春、加盟する二施設が二組の夫婦に友人などからの卵子提供による体外受精

わけではなく、現時点では除名などの処分は考へていない。だが実施の事実が確認できれば、(国の審議会の)報告書の見解を守るよう、再度要請する。

日本産科婦人科学会の星合昊倫理委員長(近畿大医学部教授)

の話 学会の倫理規定に明確に違反している

広島など7施設実施へ 独自の指針を作成

学会は事実上禁止



8月4日(月)

発行所
広島市中区土橋町7番1号
〒730-8677

中国新聞社
電話(082)236-2111(受付案内台)
郵便振替口座 01370-0-57

ホームページ
<http://www.chugoku-np.co.jp/>



<http://chubunon.mall.jp>

